

# NICE

令和6年4月17日 文責 平林 義文

## 1週間がたちました!

進級して1週間が経ちました。春休みを終えた子どもたちは、徐々に日ごろの学校生活の感覚を取り戻してきました。4年生になって初めての委員会活動も始まり、緊張感をもちつつも意欲的に活動しています。みんなが生活する学校をよりよくするために、自分で考え、自ら率先して行動してほしいです。



先日の学級活動の中で子どもたちに、「どんなクラスにしていきたい?」(学級目標)と、問いかけました。そうすると、「けんかが少ないクラス」「あいさつができるクラス」「姿勢がよいクラス」「仲よくできるクラス」「共に生きるクラス」など、たくさんでできました。子どもたちは、進級してどんなクラスにしていきたいのか、考えてくれていたことがとてもうれしく思いました。学級目標を考えるために、どんなクラスにしたいのか出し合った後に、学級通信のタイトルを何にするか、子どもたちに考えてもらいました。四字熟語や英語で考えるなど、いろいろアイデアが出ました。そして、決まったタイトルが「NICE」です。できたときに「ナイス!」と、みんなが言い合えるクラスになれば、きっと「どんなクラスにしていきたい?」が実現できると思います。一年後の4年生が楽しみです。子どもたちが実現できるように学校でも支援していきます。保護者の皆様も、ご理解とご協力をお願いします。



- 20日(土)の3時間目に授業参観があります。場所は4年生教室です。授業参観後、PTA総会を教室で行います(オンラインにて)。終了後、学級懇談会があります。
- 23日(火)と25日(木)に家庭訪問を予定しています。希望の方に日時を記したお手紙を本日持って帰ります。ご確認をお願いします。